

Pressemitteilung

Der Klimabaustein kommt

ILB vergibt ab sofort hohe Zuschüsse und zinsfreie Darlehen für selbst genutztes Wohneigentum

Potsdam - Die Förderung für selbst genutztes Wohneigentum wird dieses Jahr nochmals deutlich erhöht. Ab sofort ist es für Bauherren möglich, einen zusätzlichen Zuschuss von 30.000 Euro und noch höhere zinsfreie Darlehen zu erhalten. Anträge auf Förderung können bei der Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB) gestellt werden.

Gefördert werden aus den Mitteln des Ministeriums für Infrastruktur und Landesplanung (MIL) der Bau, Kauf oder die Modernisierung von selbst genutztem Wohneigentum. Die bestehenden Richtlinien des MIL wurden um den so genannten Klimabaustein erweitert, der einen Anreiz für energieeffizientes Bauen und Modernisieren setzt. Besonders Familien mit Kindern profitieren davon. Die Zuschüsse müssen nicht zurückgezahlt werden.

Vor dem Hintergrund steigender Kosten und wieder ansteigender Bauzinsen sind Fördervorteile oftmals ausschlaggebend. Haushalte insbesondere mit geringen und mittleren Einkommen können mit dieser Unterstützung ihren Wunsch nach Wohneigentum verwirklichen.

Guido Beermann, Minister für Infrastruktur und Landesplanung: „Gerade mit Blick auf den Klimaschutz und die aktuell hohen Energiepreise ist der neue Klimazuschuss ein wichtiges Signal. Mit diesem ergänzenden Baustein der Wohnraumförderung wollen wir die Bürgerinnen und Bürger in Brandenburg dabei unterstützen, umweltgerecht zu bauen und ihr Wohneigentum nachhaltig zu modernisieren.“

Christian Kistner, der für den Wohnungsbau zuständige ILB-Vorstand sagte dazu: "Es ist ein strategisches Anliegen der ILB, Wohneigentum zu fördern. Dabei sind uns junge Familien besonders wichtig. Dass jetzt das energieeffiziente Bauen in den Fokus eines Zuschusses gerückt ist, passt nicht nur in die Zeit der Energiewende, sondern folgt auch dem ILB-Ziel der Nachhaltigkeit."